



भारत का प्रधान कौसलावास
सेंट डेनिस, रियूनियन
Consulat Général de l'Inde
Consulate General of India
SAINT DENIS, REUNION

Pour Info/ Important Notice:

Le Consulat a commencé à délivrer des visas. Comme indiqué dans notre message précédent, le gouvernement indien a déclaré que les premiers 500 000 visas touristiques seraient délivrés gratuitement sur la base du premier arrivé, premier servi. Ces visas seront valables pour une durée de 120 jours avec un séjour de 30 jours et une entrée simple à compter de la date d'entrée en Inde. Les visas touristiques (standard et e-visas) délivrés avant le 06 octobre 2021 restent suspendus. Les personnes titulaires de ces visas sont invitées à demander un nouveau visa.

Les nouvelles directives pour les arrivées internationales en Inde publiées par le ministère de la Santé et du bien-être familial, applicable à compter du 25 octobre 2021, sont accessibles à l'adresse :

https://cgireunion.gov.in/pdf/notice/Travel_Regulations_02nov.pdf

For information of all that the Consulate has started issuing Visas. As informed in our earlier message that Government of India has declared 500,000 free regular Tourist Visa/e-Tourist Visa to be issued on first come first served basis. These visas will be valid for a period of 120 days with a stay of 30 days single entry from the date of entry in India. Regular Tourist Visa/e-Tourist Visa issued prior to 06.10.2021 shall remain suspended. People holding such visas are advised to apply for fresh visa.

The New Guidelines for International Arrivals to India issued by Ministry of Health and Family Welfare valid w.e.f. 25th October 2021 can be accessed at:
https://cgireunion.gov.in/pdf/notice/Travel_Regulations_02nov.pdf

(J. N. Majhi)
Consul General
17.11.2021